



BALONCESTO



Eva Oliva entra a canasta. ALMEIDA

Primera derrota del ADUS femenino ante el Universidad de León

U. DE SALAMANCA 54

U. DE LEÓN 61

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Eva Oliva (15), Patricia Marcos (12), María Amores (2), Nerea González (2) y Paula Gómez (9). También jugaron algunos minutos Kristina Muller (3), Clara González (0), Mavi Sánchez (0), Eva del Rey (9) y Beatriz Aliende (1).

UNIVERSIDAD DE LEÓN: Eva García (10), María Cordon (20), Paula Bayón (6), Celia Gallego (5) y Carolina Ramos (6). También jugaron algunos minutos Medina (10), Álvarez (0) y Prieto (2).

ÁRBITROS: Esteve y Merchán de Salamanca. Eliminó por parte del Universidad de León a Carolina Ramos en el último cuarto del partido.

PARCIALES: 20-5; 7-18; 11-17 y 16-21.

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el Miguel Unamuno ante 100 espectadores. Buen ambiente en las gradas del pabellón salmantino con presencia de aficionados visitantes.

R. D. / SALAMANCA

■ Tras un inicio prometedor del partido las Universitarias se relajaron y se dejaron la victoria en casa ante un Universidad de León que supo defender a las charras y maniatar el ataque de las de Manuel que estuvieron muy desafortunadas y cayeron ante el conjunto leonés.

Tras un primer cuarto espectacular, 20-5 en el marcador, las charras se relajaron en el partido y cedieron en el segundo cuarto un 7-18 que igualaba el partido. Tras igualar el encuentro las leonesas fueron mejor defensivamente que las charras, que se precipitaron en ataque y no apretaron en defensa, llegando al final del partido casi sin opciones de victoria. ■